

Sehr geehrte Eltern!

Ab Montag 19. Oktober 2020 wird die Ampelfarbe für die Schulen im Bezirk Schwaz von GELB auf ORANGE umgestellt.

Dadurch ergeben sich einige Änderungen auch für unsere Schule, die ich Ihnen mit diesem Elternbrief mitteilen möchte:

- **Für die 5.-8. Klassen wird auf Distance-Learning umgestellt. Das heißt, dass alle SchülerInnen dieser Klassen ab Montag zu Hause bleiben müssen und der Unterricht digital weitergeführt wird.**
- **Schularbeiten und Tests**
Die bereits geplanten Schularbeiten und Tests finden trotz Distance-Learning statt und werden vor Ort an der Schule geschrieben!
Das bedeutet, dass auch die SchülerInnen der 5.-8. Klassen am Tag der Schularbeit/des Tests an die Schule kommen (zur vorgesehenen Unterrichtsstunde). Nach dem Schreiben der Schularbeit/des Tests können sie dann wieder nach Hause fahren.

Der Unterricht für alle Unterstufenklassen findet weiterhin an der Schule statt!

Ich werde Sie laufend über die wichtigsten Details bzw. Änderungen informieren und hoffe, dass die Umstellungen möglichst reibungslos funktionieren.

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Prof. Mag. Christoph Berger
BRG/BORG Schwaz
Johannes-Messner-Weg 14
6130 Schwaz
chri.berger@tsn.at
+43 5242 64576